富士見市立針ケ谷小学校 ○自分で考える子○助け合う子○じょうぶな子

の針 小 だより

令和6年4月8日

第 1 号(4月号)

ご入学・進級おめでとうございます



弥生広場の桜が咲き誇り、みなさんの入学・進級をお祝いしているかのようです。

新1年生のみなさん ご入学おめでとうございます

2年生から6年生のみなさん 進級おめでとうございます

入学の喜びに瞳を輝かせた新入生36名を迎え、全校児童数276名、学級数14学級で令和6年度がスタートしました。

入学・進級にあたり、子供たちは期待に胸をふくらませていることと思います。子供たち一人一人を主語におき、一人一人を大切にして、保護者の皆様、地域の皆様の期待に応えられるよう、教職員一同教育活動推進に最善を尽くしてまいります。

「一人一人の子どもが主語」の学校

~誰一人取り残されず一人一人の可能性を引き出す学校~をめざして

本校3年目となりました。今年度もどうぞよろしくお願いいたします。着任以来、「一人一人のこどもが主語」の学校づくりに向け取り組んでまいりました。今年度さらに一人一人の子どもが、笑顔いっぱいで学校生活を過ごせるよう、「誰一人取り残されず一人一人の可能性を引き出す学校」をめざし、教職員一丸となって取り組んでまいります。そのためには、多くの目で子どもたちを支援していけるよう、学年、そして学校全体で子どもたちを育てていきます。全学年一部教科担任制、学年集会や学年懇談会を実施し、一人一人のよさや可能性が発揮できる学校をめざしていきます。

昨年度本校では創立40周年を迎え、今年度新たなスタートをきることになります。これまで大切に受け継がれてきた針ケ谷小の伝統を踏まえ、さらによりよい学校づくりに向け積極的な教育改革、そして着実な教育実践を積み重ねてまいります。今年度も、本校の教育活動への御理解・御支援をどうぞよろしくお願いいたします。

(校長 本木 千穂)